

Source Ecofin le 31 mai 2023

Côte d'Ivoire : Olam Agri lance la construction d'une usine d'égrenage de coton dans le nord-est



•

(Agence Ecofin) - En Côte d'Ivoire, l'unité agricole du géant singapourien Olam (Olam Agri) vient de démarrer la construction d'une usine d'égrenage de coton à Kong, une ville située dans le nord-est du pays.

Ayant nécessité un investissement de 10 milliards Fcfa (16 millions \$), l'installation sera dotée d'une capacité annuelle de transformation de 45 000 tonnes d'or blanc qui pourra être portée à 60 000 tonnes sur le moyen ou long terme.

Avec cette usine qui s'ajoute aux deux unités déjà en activité à Ferkessédougou et Ouangolodougou (d'une capacité combinée de 70 000 tonnes), Olam Agri entend renforcer sa position dans la production de fibre.

Grâce à sa filiale Seco, Olam est actuellement le 4^{ème} acteur de l'égrenage de coton en Côte d'Ivoire derrière Ivoire Coton, la Compagnie ivoirienne de coton (COIC) et la Compagnie ivoirienne pour le développement du textile (CIDT).